



# Gang in den Ranft zur «Konferenz zum Frieden in der Ukraine»

Seit Jahrhunderten steht die Schweiz für Frieden ein. Das hat mit Bruder Klaus zu tun. Er rief auf, «immer den Frieden im Auge zu behalten», hörte zu, vermittelte, stiftete Frieden.

Auf dem Bürgenstock findet am 15./16. Juni die internationale «Konferenz zum Frieden in der Ukraine» statt. Begleiten wir die Konferenz mit guten Gedanken und im Gebet, verbunden mit allen Menschen, die Frieden ersehnen.

## Gang in den Ranft – Freitag, 14. Juni 2024

### ab Stans

16:00 Impuls im Rathaus Stans

16:30 Aufbruch zur Friedenswanderung in den Ranft

18:10 ab Ennetmoos, St. Jakob (Postautohaltestelle)

Impulse mit Sr. Sabine Lustenberger u. Th. u. Ch. Wallimann Sasaki

23:00 stilles Ankommen im Ranft; 23:59 Rückreise mit Postauto ab Flüeli-Ranft

### ab Sachseln

19:00 Impuls in der Wallfahrtskirche Sachseln, Aufbruch zur Friedenswanderung

Impulse mit Gabriela Lischer und Dominik Rohrer

21:00 stilles Ankommen im Ranft, individuelle Rückreise

Verpflegung aus dem Rucksack. Anmeldung nicht notwendig.

Auskunft: Pfarramt Stans, 041 610 92 61 und

Förderverein Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss, 041 660 44 18

**Weitere spirituelle Angebote zur «Konferenz zum Frieden in der Ukraine»**

